

Peggy & Serge Quazzotti-Fogel

Peggy et Serge Quazzotti ont dansé près de 350 tournois dans de nombreux pays du monde depuis leurs débuts en 1994. Ils étaient régulièrement finalistes de tournois internationaux dans leur groupe d'âge. Les faits saillants de leur carrière de danseurs ont été une 42e place sur 188 couples à Blackpool, le Wimbledon du sport de la danse, et aussi, en octobre 2021, une 4e place sur 38 couples lors d'un championnat mondial ouvert en Italie.

Ils dansent actuellement dans la classe Senior III Standard.

